

### **Tagesordnungspunkt 6.3**

#### **Termin mit Basalt AG in Langenthal**

Der Vorsitzende berichtet von einem Termin bei der Basalt-AG in Langenthal bezüglich des Schwerlastverkehrs in der Soonwaldstraße. Es wurde ein Hinweis für LKW-Fahrer ausgehängt, mit der Bitte das Tempo auf 30 km/h zu reduzieren. Des Weiteren hat man vereinbart, dass die Soonwaldstraße einmal im Monat von der Basalt AG gekehrt wird, um die Anwohner dort zu entlasten. Bei Bedarf kann dies auch zwei Mal im Monat erfolgen. Nach einem Viertel Jahr soll ein weiteres Gespräch stattfinden.